



地域の宝は麻里布っ子

麻里布小学校コミュニティ・スクールだより 第5号

平成29年7月12日

今年度の取組のポイント！

- ・学校・地域の一層の連携・・・学校組織に「運営協議会3部会」の担当教員を位置付け、協議会委員に任命
- ・ボランティア活動の充実・・・自治会、地域の団体等との連携
- ・児童の主体的な活動の推進・・・児童会や委員会活動等の推進、中学校との連携

【学校運営協議会】

- 心と体の教育部会
 - ・ 花壇整備活動の推進
(花壇ボランティアの増員・夏休みの散水等)
- 学力向上部会
 - ・ 夏休み学習会の充実(学習支援者の増員・学習時間の増加)
 - ・ 放課後学習会に向けた見通し
- キャリア教育部会
 - ・ 地域人材の活用
(「先輩に学ぶ」等の企画・運営)
 - ・ 地域の行事の知らせ方

裏面に今年の様子を紹介！



近隣の公園(通称へび公園)で ゴミ拾い活動を続けています。

- 子どもたちの意識も高まってきました。
(H28年度学校評価：わたしはポイ捨てをしない98%)
- 保護者や地域の皆様の温かいお声かけやご支援をありがとうございます。今後も引き続き、気持ちのよい環境づくりと地域を大切にする子どもを育てたいと思います。

【お願い】 子どもたちが拾うゴミには、子どもが出したであろうお菓子の袋等に混ざって、残念ながら大人の出したであろうゴミも見かけます。また、教員が時々、学校周辺を回りますが、煙草の吸い殻やビール缶などが落ちていることがあります。こうしたゴミが少しでもなくなるよう、もし会合など機会がありましたら取り上げていただき、美しい地域づくりの輪が広がりますよう、お力添えをお願いします。

いつも、ありがとうございます！！



花壇ボランティアの方と一緒に花壇づくり



本谷クラブによる花生け活動

パステル画の会の作品展示やお知らせがあります。
お気軽にコミスクルームにお立ち寄りください！



7月10日 第2回学校運営協議会がありました。



協議会を昼に開催し、実際の取組の様子を見学しました。本年度の新しいチャレンジ目標は「だまって掃除」です。児童が靴をすべて出して丁寧に掃除をする様子に、委員から賞賛の言葉があがりました。